

Letkol Armen; Haornas Di Kabupaten Klungkung Diwarnai Reward Dan Bantuan Sarana Olahraga

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 9, 2023 - 18:55



KLUNGKUNG,- Meski digelar sederhana, peringatan Hari Olahraga Nasional 2023 di Kabupaten Klungkung benar-benar menjadi berkah dan kebahagiaan tersendiri bagi insan-insan olahraga di Bumi Gema Santi.

Betapa tidak, di peringatan Hari Olahraga Nasional 2023 kali ini, disamping digelar olahraga bersama sekaligus diwarnai dengan penyerahan penghargaan kepada atlet/pelatih berprestasi tahun 2023 dan penyerahan bantuan sarana olahraga yang dipimpin langsung Bupati Klungkung I Nyoman Suwirta, Sabtu (09/09/23).

Kegiatan yang dipusatkan di Alun- Alun Ida Dewa Agung Jambe Klungkung, Semarapura Klod tersebut turut pula dihadiri oleh Forkopimda termasuk di dalamnya Dandim Klungkung Letkol Inf Armen, S. Ag., M. Tr. (Han) beserta instansi di Pemkab Klungkung serta para atlet, pendamping dan pelatih/official Porsenijar tahun 2023 para kepala sekolah dan guru pendamping.

Dalam laporannya, Kadisdikpora Kabupaten Klungkung mengatakan hari ini dilaksanakan peringatan hari olah raga Nasional. Adapun kegiatan Haornas hari ini dilaksanakan secara massal dan dirangkaikan dengan penyerahan bonus kepada peserta Porsenijar.

Sementara itu Bupati Klungkung I Nyoman Suwirta menyampaikan, pada hari ini bertepatan dengan Haornas, walaupun dilaksanakan secara sederhana akan tetapi begitu semarak.

Selaku Bupati dan mewakili Pemkab Klungkung sangat mengapresiasi semua pihak, meski Klungkung merupakan kabupaten kecil nyatanya sudah bisa masuk kepapan tengah, “terangnya.

Terimakasih kepada pengurus Cabor, atlet dan semua pihak yang terlibat yang telah mengharumkan nama baik kabupaten Klungkung. Kali ini merupakan reward yang terbesar selama masa jabatannya kepada para atlet yang berprestasi, “tutupnya.

Senada, Dandim Klungkung Letkol Inf Armen, S. Ag., M. Tr. (Han) menambahkan, disamping olah raga senam massal, pada peringatan Haornas kali ini diserahkan penghargaan kepada atlet/pelatih berprestasi tahun 2023 kabupaten Klungkung dan penyerahan bantuan sarana olahraga.

Kegiatan ini merupakan bentuk perhatian, kepedulian serta penghargaan terhadap atlit dan pelatih yang berprestasi sekaligus sebagai motivasi dalam meningkatkan kemampuan dan prestasi yang lebih baik, “terangnya.

Semoga adanya reward ini akan semakin memotivasi serta memacu semangat para insan-insan olahraga di Bumi Gema Santi untuk berlomba-lomba unjuk kemampuan terbaik demi torehkan prestasi, “jelasnya.

Selaku Dandim, pihaknya akan selalu memberikan dukungan dan support serta siap bersinergi dan berpartisipasi dalam memajukan Klungkung, khususnya di bidang olahraga, “tegasnya. (Pendim 1610/Klungkung)